

Dúo Amistades Peligrosas llega a Temuco con su tour "Verano 2025"

DREAMS. Show está fijado para este sábado, desde pasadas las 23 horas en el escenario del restobar Lucky 7 del casino.

El Austral

Como bien lo ha expresado en muchas ocasiones uno de sus integrantes, lo bueno que tiene Amistades Peligrosas es que no es una moda: las modas pasan. Es un grupo que ha trascendido con canciones que hablan de temas como el divorcio, la homofobia, racismo y la eutanasia. Una música con identidad que los hace únicos. En Latinoamérica no hay un solo país donde no hayan sonado.

"Somos un grupo de vanguardia que ha trascendido. La riqueza de la diversidad y la experimentación es lo que nos hace ser un grupo del presente", afirma Alberto Comesaña quien se prepara para regresar a la región de La Araucanía, como banda original, junto a Cristina del Valle con quien fundó Amistades Peligrosas a inicios de la década del 90.

CELEBRACIÓN

La visita de los artistas que se han unido recientemente luego de muchos años separados, se enmarca en la celebración de los 30 años de su debut, donde canciones como como "Africanos en Madrid", "Estoy Por Tí" y "Me Haces Tanto Bien" marcaron a toda una generación.



LA VISITA DE LOS ARTISTAS QUE SE HAN UNIDO RECIENTEMENTE LUEGO DE MUCHOS AÑOS SEPARADOS, SE ENMARCA EN LA CELEBRACIÓN DE LOS 30 AÑOS DE SU DEBUT.

30 años de su debut se cumplen y motivan esta gira del Dúo Amistades Peligrosas.

Hits que hasta nuestros días suenan una y otra vez en las radios. "Le prometemos a la gente un show con la mejor energía

y lo mejor de nuestro repertorio. Estamos viviendo un segundo aire con esta gira por toda América Latina. Les decimos al público que vayan a vernos, que no se arrepentirán", añadió el músico español.

GRATIS

La pareja de artistas tendrá una maratónica jornada durante varios días ya que están programados shows en casi la totali-

dad de las propiedades de la cadena Dreams en la zona sur. Quienes deseen asistir a una puesta en escena inolvidable, que arrancará pasadas las 23 de este sábado en el escenario del Restobar Lucky 7, sólo deben cancelar la entrada al casino ya que es el único requisito para estar frente a dos grandes de la música hispano parlante de las últimas tres décadas.

Eduardo de la Iglesia llegará

